



4年生のみなさんへ

4年生のみなさん、元気に過ごしていますか。
新型コロナウイルス感染症の流行が続き、普段とは違う生活を送っていることで、不安を感じたり、疲れてきたりしてしまっている人もいるかもしれませんね。みなさんが少しでも、心も体も元気でいられることを願い、4年生の先生3人でメッセージを書きました。

<1組担任>

じゆく生活が続く中で、だれかといっしょに話したり、勉強したり、遊んだりすることが、どれだけ大切なことなのかを知りました。早くみなさんが学校に来て、いっしょに生活する日を楽しみにしています。みんなで楽しい学年「4Team」をつくりましょう！それまでは、どうか自分やまわりの人たちの健康を一番に考えて生活してくださいね。

<2組担任>

みなさんに会えない日々がつづき、先生もとてもさびしいです。日頃、みなさんから元気をもらっているのだとよく分かりました。先生は、コロナウイルスの収束が一日でも早く来ること、そしてみなさんといつも通り過ごせる日々が一日でも早く来ることを祈りつつ、いつ学校が再開しても大丈夫なように、準備を進めています。みなさんも学校に来られるようになった時に、すんなり生活リズムを戻すためにも「何が必要か」自分で考え、行動してみてくださいね。体調にはくれぐれも気をつけて過ごしてください。

<3組担任>

みなさん、お元気ですか？ 困ったことや相談したいことなどがあれば、学校に電話してきてください。最近、「楽しく」過ごせていますか。この先のことはわかりませんが、みなさんには、1日1日を楽しく幸せに過ごしてほしいと思っています。「楽しくない」人は、楽しくない原因を考えて、楽しくなるように工夫してみましょう。本当に「どうすればいいかわからない」という人は、先生達に相談してください。今日が楽しければ、未来も楽しいはず！

今、世の中には、新型コロナウイルス感染症と直接たかっている医りょう関係の人たちや、わたしたちの生活を支えるために働いてくれている人など、たくさんの人たちががんばってくれています。まわりの人たちへのかんしゃの気持ちを持ち、何よりも体調に気をつけて過ごしてください。みなさんと一緒に学校生活を送る日が、少しでも早く来ることを祈っています。

令和2年4月27日(月)
川口市立鳩ヶ谷小学校
第4学年 担任一同